



## Tabali

Né de vignes franches de pied sur une pente de 30% et de sélections massales de Vosne-Romanée et Gevrey-Chambertin, ce vin exprime le terroir calcaire chilien dans sa forme la plus pure.



## Talinay Pai Pinot Noir 2020

Limari Valley, Chili

### Région et Vignobles

Le Pinot Noir Talinay PAI 2020 provient d'une parcelle nord très pentue (30%) de seulement 1,13 hectare, située dans le vignoble de Talinay, à 12 km de l'océan Pacifique dans la vallée de Limarí. Cette zone bénéficie d'un **climat marin permanent**, avec une température estivale ne dépassant pas 23,5°C, faisant de Talinay le vignoble le plus frais de toute la vallée. Cette fraîcheur naturelle permet une vendange plus tardive de deux à trois semaines, garantissant l'acidité et la complexité des raisins.

Les vignes, plantées en 2012 à **haute densité (12 500 pieds/ha)**, sont non greffées et reposent sur des sols de **calcaire fracturé**, vestiges d'une ancienne terrasse marine. Ce sol, extrêmement poreux et riche en carbonate de calcium, favorise un enracinement profond et une régulation hydrique naturelle. Cette géologie unique en fait un terroir de grand vin, comparable aux meilleurs crus calcaires du monde.

### Vinification

Les raisins proviennent de **sélections massales de Vosne-Romanée et Gevrey-Chambertin**, affirmant une filiation bourguignonne. Récoltés manuellement le 4 février, ils ont été triés avec soin : **60% égrappés, 40% en grappes entières**. Après une macération préfermentaire à froid de 7 jours à 8°C, la fermentation alcoolique a été conduite par levures indigènes, à température contrôlée (20 à 26°C), dans de petites cuves inox, avec des remontages manuels très doux.

Après une courte macération post-fermentaire, le vin a été élevé pendant **12 mois en fûts de chêne français** issus de forêts prestigieuses (Fontainebleau, Jupille, Bertrange, Tronçais, Allier). La fermentation malolactique a été complète, apportant rondeur et équilibre.

### Notes de dégustation

Alcool : 12,50 %

Composition:

- Color:** Rouge cerise sauvage, intense et limpide.
- Aroma:** Terre humide, sous-bois, fruits rouges frais, herbes sauvages, pétales de rose, épices douces et bois de santal.
- Palate:** Bouche tendue, saline, crayeuse, aux tanins délicats et soyeux. Finale subtile, fraîche et longue, à l'élegance affirmée.



VOYAGEURS DU VIN

DISTRIBUE PAR

WWW.VOYAGEURSDUVIN.COM



# Talinay Pai Pinot Noir 2020

## Le saviez-vous ?

Le nom **PAI**, qui signifie « **père** » en **mapudungun**, rend hommage au caractère fondateur de cette cuvée, première expression de **Pinot Noir sur ce terroir calcaire extrême**. Planté en 2012, ce vignoble marque une nouvelle référence pour le cépage au Chili.

## Accords Mets & Vins

- **Magret de canard aux cerises** : un accord idéal pour faire écho aux fruits rouges et aux épices du vin.
- **Risotto aux champignons sauvages et thym** : un partenaire parfait pour ses notes de sous-bois et sa texture raffinée.
- **Caille rôtie, jus truffé** : souligne la tension minérale et l'élégance aromatique du vin.
- **Carpaccio de betterave et fromage de chèvre** : un accord végétarien équilibré par l'acidité et la fraîcheur du vin.

### Robert Parker (RP) : 96 Points (2020)



The 2020 Talinay Pai Pinot Noir is only the third vintage of their top Pinot Noir, produced with grapes from two massal selections from Vosne-Romanée and Gevrey-Chambertin in Burgundy that were planted ungrafted and with a very high density of 12,500 plants per hectare on a steep slope (30%) inside the Talinay estate vineyard. It's a unique 1.15 hectare of vines that were planted in 2012 on soils with a very high content of limestone and a place with a strong influence from the sea that delivers very mineral wines with freshness and grip and a special texture. It fermented with 40% full clusters and indigenous yeasts and matured in well-seasoned oak barrels for 12 months. It's only 12.3% alcohol and has very good freshness and acidity. It's a bit flinty and has notions of gun powder, a profile that comes from that place, an elegant and mysterious reduction that makes the wine layered, nuanced and complex. This is firm, energetic and light on its feel with lots of inner strength. Nobody would talk about a warm year drinking this wine. 6,000 bottles were filled in August 2022. I tasted a component of the 2022, which seems like a superb vintage, coming to you in two more years.

### Vinous (Antonio Galloni) (VN) : 95 Points (2020)



The 2020 Pinot Noir Talinay Pai from Limarí was made with grapes from massal selections of Vosne-Romanée and Gevrey-Chambertin, 40% fermented with stems. It was aged for 12 months in French oak barrels sourced from famous areas such as Fontainebleau, Jupille, Bertrange, Tronçais and Allier. Garnet with a terracotta sheen in the glass. The aromatic profile presents sweet and sour cherry, damp earth and dried flower notes over a bed of nutmeg and cigar box. Pure silk in the mouth with intense flavor. The lactic flow and precise freshness create a taut, voluminous palate, underlined by a saline character that lingers at length. A rare beauty from Chile. (JH)



VOYAGEURS DU VIN

DISTRIBUE PAR

WWW.VOYAGEURSDUVIN.COM